COURRIER DE L'OUEST DU MERCREDI 2 OCTOBRE 2019

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Une nouvelle boulangerie



a boulangerie a ouvert La Croix-des-Vignes.

'endredi 20 septembre, la comnune de Saint-Pardoux-Souiers inaugurait sa nouvelle voulangerie. Comme l'a rappelé e maire Benoît Piron, « à Saint-Pardoux-Soutiers, les projets ne nanquent pas, et beaucoup sont encore en réflexion pour le dynamisme de la commune et le bienêtre de ses habitants. »

Depuis quelques années, la commune note une disparition progressive des petits commerces. Cependant, certains font exception à la règle. Gaëtan et Olivia Coquerie ont ainsi choisi d'ouvrir leur boulangerie au lieu-dit La Croix-des-Vignes. Le commerce compte à ce jour onze salariés, dont trois apprentis, mais des recrutements sont à prévoir afin de faire face à la demande puisque l'établissement est la seule boulangerie à moins de dix kilomètres.

